

30.06.2012

## Rot-Weisse Funken richten Turnier aus



**Der neue Vorstand der Rot-Weissen-Funken. Foto: Häring**

Das vergangene Jahr war für die Rot-Weissen Funken sehr erfolgreich, das kommende Jahr wird eine Herausforderung: Die Rot-Weissen Funken sind Ausrichter des Tanz-Turnieres des Bundes-Deutscher-Karneval (BDK), das berichtete die Präsidentin Birgit Heinzmann bei der Jahreshauptversammlung. Der Verein hat aktuell 316 Mitglieder, davon sind 138 aktive Tänzerinnen – 23 Minis, bei der Jugend tanzen 38 Mädchen, bei den Junioren 35, außerdem gibt es 42 Aktive über 15 Jahre, und vier Solotänzerinnen treten für den Verein an. Insgesamt sind zehn ehrenamtliche Trainerinnen beschäftigt – bis auf

kurze Trainingspausen in den Ferien trainieren die Garden zwei bis drei Mal pro Woche. Im vergangenen Jahr standen 108 Auftritte – bei Veranstaltungen und Turnieren auf dem Plan. Bei dem Fastnachts-Tanzturnier in der Limburger WERKStadt konnten die Garden der Funken (Aktive über 15 und Jugend) den 1. und 3. Platz erreichen.

Bei den Qualifikationsturnieren des Bundes Deutscher Karneval belegten die Funken Platzierungen im Mittelfeld, die in diesem Jahr jedoch keine Qualifikationen zum Halbfinale der Deutschen Meisterschaften ermöglichten. Wegen der vielen Auftrittsverpflichtungen der Funken hätten sich die Tänzerinnen oft nicht intensiv genug auf die Turniere vorbereiten können, hieß es. Jedoch zählten die Rot-Weissen-Funken zu den wenigen Garden in Deutschland, die gleichzeitig vier bis fünf Schautänze mit verschiedenen Themen anbieten können. Das zeigten die Tänzerinnen zum Beispiel in Mainz, Wiesbaden im Kurhaus, Köln und Dortmund oder beim Hessentag in Oberursel.

Und die beiden eigenen Karneval-Veranstaltungen, die "Gala der Stars am Funkenhimmel", im Frickhöfer Bürgerhaus waren jeweils bis auf den letzten Platz ausverkauft.

Bei der Jahreshauptversammlung musste aber auch gewählt werden:

Silvia Braun-Seibert, Ehrenmitglied und frühere Cheftrainerin, seit 15 Jahren Geschäftsführerin, stellte ihr Amt zur Verfügung. Genau wie Bettina Nehl, die zehn Jahre 2. Schatzmeisterin im Stammverein und elf Jahre Schriftführerin im Förderverein war sowie 14 Jahre die Mitgliederverwaltung der beiden Vereine führte. Annika Ruckes stellte ihr Amt als Jugendvertreterin zur Verfügung. Die Versammlung wählte Janine Braun als neue Geschäftsführerin, Angelique Dörner als 2. Schatzmeisterin und Mitgliederverwalterin, Angela Zehres als Schriftführerin des Fördervereines und Simone Hanzel als Jugendvertreterin. Simone Hanzel wird in ihrer Funktion durch Joana Tovornik unterstützt.

Auf sie – und ihre Vorstandskollegen – kommen große Aufgaben zu: Das 1. Hermann-Breithecker-Gedächtnis-Turnier wird am 2. und 3. Februar kommenden Jahres in der Sporthalle der Mittelpunktschule St. Blasius veranstaltet. Die Leitung des bundesweit ausgeschriebenen Turnieres übernimmt Thomas Nehl. Fest steht auch, dass sich wegen des Turniers die Termine für die beiden Karnevalssitzungen der Funken um jeweils eine Woche verschieben. Die "Gala der Stars am Funkenhimmel 2013" findet am Montag, 28., und Dienstag, 29. Januar, statt.